

Carta N° 004 -2012/FIO

Lima, 18 de junio de 2012

Señor
Hartmut Paulsen
Director del Programa de Gobernabilidad e Inclusión Social
Cooperación Internacional Alemana - GIZ
Presente.-

De mi mayor consideración:

Me complace dirigirle estas líneas para saludarlo cordialmente en nombre de la Federación Iberoamericana del Ombudsman – FIO, agradeciendo a través de la presente su presencia en la primera sesión del Consejo Rector de nuestra federación, realizada el 04 y 05 de Junio último, en la Procuraduría del Ciudadano del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, sesión en la cual este órgano de gobierno institucional aprobó vuestra propuesta de cooperación.

Sirva además esta misiva, para expresarle en nombre de todas las instituciones nacionales, provinciales, estatales y autonómicas miembros de la Federación Iberoamericana del Ombudsman, el agradecimiento y reconocimiento al Gobierno de la República Federal Alemana, por toda la disposición y el apoyo de vuestro gobierno, en este proyecto de fortalecimiento institucional de la FIO en Iberoamérica.

Tenga la plena seguridad que vuestra cooperación redundará con creces a favor de los ciudadanos de nuestra región, para ello le presentamos nuestro pleno compromiso, trabajo decidido y servicio absoluto a favor de los Derechos Humanos en Iberoamérica.

Nos encontramos, de acuerdo a lo conversado, desarrollando la planificación de actividades que contarán con vuestro apoyo y que coordinaremos oportunamente.

Hago propicia la ocasión para expresarle los sentimientos de mi más alta consideración y estima personal.

Atentamente,

**ANSELMO SELLA** 

Municu

PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN IBEROAMERICANA DEL OMBUDSMAN